



La Présidence De la Polynésie française

BUREAU DE LA COMMUNICATION
Communiqué de presse

Mercredi 23 avril 2014

Décès d'Eliza SANFORD

Condoléances attristées du Président Gaston FLOSSE

C'est avec tristesse que le Président Gaston FLOSSE a appris ce matin le décès d'Eliza SANFORD, épouse de feu Francis SANFORD. Eliza SANFORD née SNOW est décédée à l'âge de 92 ans, soit 18 ans après la disparition de son époux le 21 décembre 1996, qu'elle avait épousé le 19 janvier 1939. Tous deux formaient un couple exemplaire et Eliza SANFORD avait su accompagner Francis SANFORD à chaque étape de sa vie professionnelle, mais aussi dans sa vie politique et ses combats, jusqu'à ce qu'il cesse sa carrière politique en 1985 pour se retirer dans leur maison de Auae à Faa'a, commune dont il a été maire. Eliza laisse le souvenir d'une femme attachante et discrète, d'une épouse attentive et d'une mère exemplaire. Lorsqu'il le pouvait, Francis SANFORD ne manquait jamais une occasion de rendre hommage à Eliza, sa compagne fidèle des bons et des mauvais moments, présente à chaque moment d'une vie bien remplie, baignée par l'attachement profond qu'ils nourrissaient tous deux pour leur Pays, la Polynésie française. A tous ses enfants et petits enfants, à tous ses proches, à la famille, plongés dans la douleur, le Président Gaston FLOSSE adresse ses condoléances attristées et exprime son affection.

-0-0-0-0-0-

Présidence de la Polynésie française
Bureau de la communication

1